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第１回クラブ奉仕セミナー報告

クラブ奉仕部門委員長　中山惠詞

中山惠詞クラブ奉仕部門委員長　

①今年度はロータリー家族委員会を新たに設け

たことです。クラブ活動に家族、知人、配偶者、

特に女性の方にできるだけ参加を頂きましょう

ということで、ロータリー女性会員にターゲッ

トを当てまして、家族委員会に地区では初めて

の女性役員３名をお願いして、関副委員長を中

心に活発な活動を展開しています。地区には

明るく 楽しく 元気　　　　　　　　　　　なロータリー

有意義だったクラブ奉仕部門セミナー

　　　　　　　　　　　なロータリー

有意義だったクラブ奉仕部門セミナー

51名の女性会員がおりますが、８月30日には

女性会員の意見交換会が計画されています。

②８月は増強退会防止月間です。会員減少傾向

の中で、当地区では牛窪年度に 2,323 名でス

タートしましたが、６月末現在で107名が退会

して、2,216名になりました。退会防止は、増

強と同じくらい重要です。退会防止と増強にご

協力をお願いします。

③読みやすく、ためになる会報づくり。コンクー

ルで、ガバナー賞を予定しています。ぜひ挑戦

して下さい。

小久保富夫増強・退会防止委員長　

①退会防止には第１に家族の理解が重要。

②例会を楽しく、バラエティーに富んだ卓話が

大事だと思います。

③女性会員の増強に力を入れます。

④クラブ協議会で会員増強の可能性のある方法

を探します。

　「第１回クラブ奉仕部門セミナー」が去る７月12日に坂戸市コ

ミュニティセンターで開催され、各クラブの会長、退会防止・増

強、情報の担当委員長、正田ガバナーエレクト、ガバナー補佐の

ご出席を頂きました。家族委員会の砂生みゆき委員が進行役を務

め、花が咲いたように明るい雰囲気の中で進められ、田中一郎ク

ラブ奉仕部門担当諮問委員のご指導のもと成果を上げました。

　 山ガバナーによる点鐘、国歌・奉仕の理想の斉唱、 山ガ

バナーが講演をお願いしたＲＩ第２ゾーンコーディネーター渡邉

守人パストガバナーほか来賓紹介。 山ガバナー、クラブ奉仕担

当諮問委員田中一郎パストガバナー、クラブ奉仕部門委員長中山

惠詞から「会員が減少している中で、クラブ運営にも大変困難な

局面が考えられ、ご苦労が多いかと思いますが、ロータリー発展のために、次世代のロータリーが健全

であるように、目標を達成して頂ければ幸いです」等のあいさつがありました。

　さっそく、小久保委員長から講師が紹介され、渡邉コーディネーターから「会員増強について」講演

がありました。その中で、会員は世界的にも日本でも減少傾向にありますので、退会防止と増強の対応

などについて有意義なお話しを頂戴しました。



8

第１回クラブ奉仕セミナー報告

　ロータリーの友７月号「新ガバナー紹介」の記事を読

み、お２人の論理的な説得力ある文章に心動かされまし

た。

　拡大・増強・退会防止も、個人個人のロータリアンとし

ての自覚が大切であり、意欲・情熱が不可欠なのです。

　「ロータリークラブは、奉仕をする団体ではなく、奉仕

する人々の集まりである」という理念、そして“奉仕の理

想”の意味は、“自分がしてもらいたいと思うことを、他

人にもしてあげなさい”ということであります。

　この哲学の再確認からすべてが始まると思います。

2003 − 04 年度ＲＩ会員組織

第２ゾーンコーディネーター　渡邉守人
（RID2620 甲府南 RC）

ロータリーに新風を／田中一郎パストガバナー

ロータリーの忘れ物／ 山孝ガバナー

ロータリー情報いろは問答

１．クラブ定款はクラブの会合〔例会等〕決議で、いつでも変更
できる。

２．会員の種類は、正会員、名誉会員、シニア会員の３種類である。

３．名誉会員の任期は、１年ごとに理事会の決議で決定する。

４．ロータリーの規定上の三大義務とは、会費の納入、例会出席、
ロータリー財団の寄附である。

５．クラブは、ビジターに対し必ずメークアップカードを発行し
なければならない。

６．連続４回例会に出席せずメークアップもしない場合には自動
的に会員の身分は、終結する。

７．クラブ奉仕委員会やクラブの奉仕プロジェクトに出席した会
員は、メークアップになる。

８．85年規定の適用者は、自動的に出席規定の適用を免除される。

９．クラブ理事会の会合に出席した会員は、メークアップになる。

10．本クラブの例会に出席したものとみなされるには、例会に充
当された時間の少なくとも60％は、必ず出席しなければなら
ない。

　※正しいですか、正しくないですか、どちらでしょう。

2003年７月12日　ＲＩ第2570地区ロータリー情報委員会作成

答えはすべてＮＯです

ロータリアンであることの意識ロータリアンであることの意識

関靖子家族委員会副委員長　

①女性のニーズにこたえるロータリー活動

を行います。女性ロータリアンに、地域社

会、地区、国際レベルで他の女性会員と親

睦を培い、経験を語り合い、女性の入会を

増やし、女性のニーズにこたえるプロ

ジェクトを増やす。男女は競争するので

はなく、互いに助け合うことが大切だと

思います。家族委員会の活動はＲＩ会長

賞の対象となります。

栗山昇ロータリー情報委員長

①当地区ロータリー情報委員会として各ク

ラブに対し、月１回の例会においてクラ

ブロータリー情報委員会が中心となり、

ロータリー情報の周知徹底化を。

②ロータリークラブを運営するに当たり最

低限クラブ定款・細則の活用を期待しま

す。

③ロータリー情報いろは問答でロータリー

の三大義務などロータリアンとして知っ

ていなくてはならない知識を解説された。


